

Einen Riesenandrang interessierter Schüler/innen und Eltern gab es am Freitag, den 15. Dezember 2017 beim „Tag der offenen Tür“ in unserer sportlich-kreativen Mittelschule FSSZ Spittal.

Die kleinen und großen Besucher konnten sich durch die vielfältigen, sehr interessanten Darbietungen wie **Fußball, Akrobatik, Tanz, Volleyball, Spielmusik, naturwissenschaftliches Experimentieren, Fotografie, Raps .....usw.** ein eindrucksvolles Bild des breitgefächerten Angebotes des „Fritz Strobl Schulzentrums“ machen.

Durch den Besuch in verschiedenen Klassen während des Unterrichtes konnten Einblicke in die Freiarbeit und die Unterrichtsmethoden der Neuen Mittelschule gewonnen werden.